

Empata Pinar del Río Serie Nacional contra Granma

Categoría: Turismo

Publicado: Jueves, 25 Febrero 2021 08:28

Escrito por Lic.Aylen Cintado Chiroles y Lic.Lester González Martínez

Visto: 1046

Sin embargo, el equipo de los pativerdes no permitió la ventaja por mucho tiempo, agarraron todo las oportunidades posibles, emplearon bien la mecánica defensiva e impulsaron las carreras que lo definirían como el campeón de esta nueva partida. Una vez más, enorgullecen la tradición beisbolera de Vueltabajo que nace en el estadio de béisbol pero se ramifica en tantos seguidores, antes, durante, e incluso después, de acabada una Serie Nacional. Vuelve de nuevo la pasión y las remembranzas de tiempos fundacionales cuando en el año 1978, ganaron el primer título nacional y el equipo regional se convirtió así en uno de los más fuertes del país. Durante la década del 80 se coronaron campeones de nacionales en cuatro ocasiones, apoyados en la ofensiva del mejor jugador de todos los tiempos, Omar Linares y de un temible cuerpo de lanzadores.

Es por ello que los aficionados de Pinar del Río, fieles a la historia, apoyan a su equipo, vistiendo su clásico color verde y asistiendo al estadio Capitán San Luis o cualquier otro terreno de batalla deportiva, y como en esta ocasión particular, desde cada casa y por supuesto las redes sociales donde también arrasa el tsunami de Cuba.